

## Müllsäcke helfen Flüchtlingen

### CDU übergibt Erlös aus Tauschbörsen

Hemmingen. Vier Tauschbörsen haben Mitglieder der CDU Hemmingen in den vergangenen Wochen auf die Beine gestellt. Dabei haben sie überschüssige Restmüllsäcke gesammelt und an Bürger weitergegeben, die ihre Vorräte bereits aufgebraucht hatten. Als Gegenleistung erbaten die CDU-Mitglieder von den glücklichen Müllsackempfängern Spenden zugunsten des Hemminger Netzwerkes für Flüchtlinge.

Dabei sind insgesamt 400 Euro zusammengekommen, die Marlies Klingenberg, Barbara Konze und Hermann-Josef Nockher dem Vorsitzenden der Hemminger Bürgerstiftung, Wolf Hatje, und Walburga Gerwing von der Stadt Hemmingen übergaben.

Das Netzwerk für Flüchtlinge ist eine Initiative der Stadt Hemmingen, der Bürgerstiftung und der Hemminger Kirchengemeinden. Es fördert und koordiniert vor allem ehrenamtliche Patenschaften.

„Wir möchten damit die wertvolle Arbeit unterstützen, die die ehrenamtlichen Helfer dieses Netzwerkes in unserer Stadt für die Menschen leisten, die aus ihrer Heimat fliehen mussten“, erklärte CDU-Vorsitzende Barbara Konze. Ohne dieses Engagement wären die Herausforderungen, vor denen die Stadt derzeit bei der Bewältigung der Flüchtlingskrise stehe, nicht zu verkraften. „Den Helfern gebührt großer Dank, unsere Spende soll eine kleine Anerkennung für dieses außerordentliche Engagement sein“, sagte die CDU-Chefin.zer